

# *Le fondateur de Wikileaks obtient la citoyenneté équatorienne*

---



Londres, 11 janvier (RHC)- Le fondateur de Wikileaks, Julian Assange, a obtenu un document de citoyenneté équatorienne et il possède un code correspondant à la province de Pichincha.

Cette nouvelle est diffusée un jour après que la ministre équatorienne des Affaires étrangères , María Fernanda Espinosa, ait déclaré que son pays cherchait le moyen de demander une médiation internationale pour qu'Assange puisse quitter l'ambassade de l'Équateur à Londres.

Environ 5 ans et demi après lui avoir accordé l'asile, le gouvernement équatorien considère que la situation est devenue insoutenable.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152363-le-fondateur-de-wikileaks-obtient-la-citoyennete-equatorienne>



**Radio Habana Cuba**